

PT PLN IP UBP Barru Salurkan Bantuan Korban Kebakaran Desa Lampoko

Rudy kahar - [BARRU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.barru.jendelaIndonesia.com)

Sep 4, 2024 - 07:25



BARRU-PT PLN Indonesia Power UBP Barru kembali menunjukkan komitmennya terhadap masyarakat dengan memberikan bantuan bagi korban bencana kebakaran di Desa Lampoko. Kec. Balusu, Kab. Barru. Kebakaran menghancurkan 1 unit rumah di Dusun Lampoko pada hari minggu 1 September 2024 pukul 16.00 WITA yang dihuni oleh tiga orang tanpa menimbulkan korban

jiwa, Barru (3/9/2024).

Menyikapi kejadian tersebut, PT PLN Indonesia Power UBP Barru segera menurunkan Tim Siaga Bencana Perusahaan dengan menggunakan armada mobil pemadam kebakaran, mobil tangki air dan ambulance untuk menangani kejadian tersebut. Pasca bencana, perusahaan segera menyalurkan bantuan berupa sembako, pakaian dan alas tidur.



Manajer Unit PT PLN Indonesia Power UBP Barru Bapak Ria Indrawan menyatakan keprihatinannya terhadap bencana yang terjadi dan berharap

bantuan dari perusahaan mampu untuk meringankan beban korban. Satu hari pasca bencana, perusahaan kembali menerjunkan tim dokter perusahaan untuk memeriksa memeriksa kondisi korban serta memberikan bantuan tambahan berupa beras, telur, alat mandi, makanan. Hadir pada kesempatan tersebut Officer CSR dan Humas PT PLN Indonesia Power UBP Barru Bapak Muhammad Nur Said didampingi oleh Officer K3 Lingkungan Bapak Muhammad Akbar Asmadi, Dokter Perusahaan dr. Handayani Rahman dan tim untuk memastikan bahwa kebutuhan dasar dan kesehatan para korban terpenuhi.

Perusahaan juga terus melakukan penggalangan dana baik itu sinergitas pegawai ataupun dari beberapa perusahaan afiliasi dan lembaga yang ada di PLTU Barru seperti LAZ An-Nur UBP Barru, CSR PLTU Barru dan lain-lain. Inisiatif ini bertujuan untuk mendukung pemulihan dan memberikan bantuan berkelanjutan bagi keluarga yang terdampak, serta menunjukkan dedikasi PT PLN Indonesia Power UBP Barru dalam membantu masyarakat menghadapi situasi darurat.